

高木小だより 高木っ子 NO.12

御船町立高木小学校
令和4年8月30日(火)
文責:校長 荒牧和子

★2学期スタート!

今日から2学期がスタートしました。8月はじめはあんなに暑かったのに、同じ8月でも、今では朝夕の空気が違います。ひんやりと肌に優しく、虫の声も加わって、秋の訪れを予感させます。さて、みなさんはどんな夏休みを過ごしましたか?生活リズムはくずれていないかな?ゲームやSNSにどっぷりつかってしまった・・・なんてことはありませんか?早く学校生活モードに切り替え、元気に登校できるように体調を整えていきましょう。

2学期は、見学旅行や修学旅行、また、学習成果発表会、持久走大会などが予定されています。しっかり勉強して、頭と体と心を実らせていきましょうね(^ ▽ ^)



日本でくらすみんなに覚えてほしい日

★8月15日

終戦記念日 (しゅうせんきねんび)

みんながくらししている日本という国が、戦争をしないと約束した日

みんなが生まれるずっと前、1945年の8月15日まで、日本は他の国とけんかをして戦っていたことがあります。これを「戦争」といいます。

1945年の8月6日には広島県に、8月9日には長崎県に原子爆弾(げんしばくだん)という大きな爆弾が落とされました。

たくさんの方が亡くなったり、けがをしたり、家族や友達とはなればなれになったり家が焼けてなくなったり、食べ物がなくなったりしてとてもつらくて悲しい思いをしました。

だから、8月15日に「もう二度と戦争はしません」という約束をし、戦争を終わらせたのです。

戦争は、国と国のけんかだけど、それは、人と人がけんかして、仲直りできないことから始まります。

けんかをしたら、「ごめん」をいって仲直りする力をつけてください。

それが、へいわな日本であるために今、みんなにできることです

戦後七十七年。私が子どもの頃には、八月九日には登校し、戦争についての映画を見たり話を聞いたりしました。今日はこの登校日があります。そこで、始業式のりもト講話では、戦争と平和について話をしました。

★美化作業、お世話になりました!

8月28日(日)朝6時から、PTA美化作業を行いました。近年はコロナ禍ということで、中止にしたり、規模を縮小して少人数で行ったりだったようですが、今回は、保護者の皆様はもちろん老人会の皆様にも多数ご参加いただき、総勢約100名での美化作業となりました。

天候にも恵まれ、まるで草原のようになった運動場や花壇の草を約2時間かけてきれいにしていきました。早朝からのご協力、本当にありがとうございます。皆様のおかげで、気持ちの良い環境で2学期をスタートすることができました♡

